

# *La présidente de RIADIS salue la place des handicapés dans la société cubaine*

---



La Havane, 17 mars, (RHC).- Ana Lucia Arellano, présidente du Réseau Latino-américain des Organisations des Personnes handicapées et leurs proches, RIADIS pour son sigle en espagnol, a salué les efforts fournis par Cuba pour le bien-être des handicapés physiques et mentaux.

«Être dans cette île caribéenne et interagir avec l'Association cubaine des Handicapés physiques et moteurs nous ratifie la place de la communauté organisée des personnes handicapées au sein de la société cubaine et leurs liens avec le gouvernement» a-t-elle relevé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Venue dans notre pays pour la 6e conférence internationale de RIADIS, la présidente de cette organisation a également fait l'éloge des programmes dont bénéficient les personnes handicapées physiques et mentales dans tout Cuba malgré les difficultés économiques.

Elle a d'autre part indiqué qu'à son avis, l'Amérique Latine conduite par des leaders comme Fidel Castro, Hugo Chavez et Rafael Correa a pu aller de l'avant parce que ces présidents ont misé sur l'insertion pleine des personnes handicapées dans la société.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124467-la-presidente-de-riadis-salue-la-place-des-handicapes-dans-la-societe-cubaine>



**Radio Habana Cuba**